

## Gemeindeaktion „Grüße am ZAK“ | ab 4. Mai 2020

Geht es euch auch so, dass ihr Wehmut empfindet, wenn ihr am ZAK vorbei fahrt oder euch wünscht hat, dass wir uns endlich dort wieder treffen könnten und Gemeinschaft haben?

Die Aktion Grüße am ZAK soll dazu dienen, dass wir uns gegenseitig nicht aus den Augen verlieren und trotz Kontaktsperre „miteinander Kontakt haben“ können.

Deshalb wird ab Montag, den 4.Mai dauerhaft ein Ordner mit (noch) leeren Folien liegen. Dieser Ordner soll sich nach und nach füllen.

Jeder, der Zeit und Lust hat, kann einen Spaziergang zum ZAK machen und dort eine Folie mit einem Gruß (jeder wie er möchte) für uns alle füllen oder einfach nur lesen und sich grüßen lassen.

Der Ordner liegt in einer durchsichtigen Plastikkiste und steht beim Hintereingang.

Treppe hoch – ganz hinten.

Ein paar Stifte werden dabei liegen. Solltet ihr sonst noch etwas brauchen, müsst ihr es von zuhause mitbringen. Ihr könnt auch gerne ein DIN A4 Seite zuhause gestalten und diese dann einfach in den Ordner heften.

Wir freuen uns auf viele *Grüße am ZAK!!!*

Danke für die Idee von Aline Jägers 😊